



# スマイル



佐野市立吉水小学校  
第2学年だより1月号  
令和5年1月10日

2023年を迎えました。新しい年はどんな年になるのか、子どもたちも期待に胸をふくらませていることと思います。

今年は3年生に進級します。中学年として、これまで以上に自分で考えて行動することが増えてきます。新しいことにどんどん挑戦し、可能性を広げていってほしいと思います。これからの3か月間で学校生活のきまりを再確認したり、学習のまとめをしたりしながら、3年生に向けて自分の力をさらに伸ばしていけるよう、支援をしていきます。今後も、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 1月の学習予定

- 国語：ねこのこ おとのはなびら  
にたいみのことば、はんたいのいみのことば  
おにごっこ など
- 算数：1000より大きい数をしらべよう  
長い長さをはかってあらわそう
- 生活：あしたへジャンプ
- 音楽：日本のうたでつながろう
- 図工：カッターナイフのつかい方  
まどのあるたてもの
- 体育：なわとび  
跳び箱を使った運動遊び
- 道徳：きまりのない学校 どうしてないてるの  
ぐみの木と小鳥

## ぐんぐんコーナー

先月行われた計算・漢字検定では、一人一人が合格を目指して頑張っていました。自主学习で計算ドリルの筆算問題を解いたり、自分で九九の問題を書いて解いたり、出題範囲の漢字を一つずつ全部練習してきたりと、工夫して取り組むすばらしい姿が見られました。

今回の検定は基礎基本の問題でした。2年生のうちに身に付けさせたい内容です。3年生で学ぼうり算は、かけ算九九を覚えていないと解けません。3年生の学習でつまづかないためにも、今後も繰り返し練習させていきたいと思っています。

また、画数の多い漢字を正しく覚えるのは、大変です。ぜひ、お家でも「頑張っているね。」などの声掛けをしていただき、意欲を高めていただけたらと思います。

## お知らせとお願い

- 寒さが厳しく乾燥する季節ですので、感染症が流行してきます。学校でも、手洗い・うがい・マスクの着用を引き続き行ってきます。ご家庭でも、ハンカチ・ティッシュの携帯の見届けをお願いいたします。なお、ランドセルの中には、名前を書いた予備マスク・予備ティッシュを入れておいてください。
- 生活科の「あしたへジャンプ」のインタビューでは、大変お世話になります。今後、インタビューをもとに自分の成長を本にまとめていきます。23日(月)までに、写真の準備やインタビューの対応をお願いいたします。
- 筆箱の中身が新しくなったお子さんもいるかと思いますが、鉛筆1本1本にも記名をお願いいたします。また、学習に必要な物は、持たせないよう併せてお願いいたします。

## なかよしコーナー

先月の人権旬間では、ゼロぴよん宣言にある合言葉「**あ**りがとう・**い**っしょにがんばろう・**た**いじょうぶ」を意識しながら行動する様子が見られました。

清掃時、机を運ぶときに「一緒に運ぼう。」と声を掛けたり、ゼロぴよんフェスでは「だいじょうぶ！」と伝えたりする姿が見られました。

さらに、授業参観では、友達のよいところを伝え合いました。「他の友達にも伝えたい。」「よいところを自分もまねしたい。」という前向きな言葉もたくさん聞こえてきました。

相手も自分も大切にできるように、これからも子どもたちの優しさ・温かさを大切にしていきたいと思っています。

